

2-4 6
5 de octubre de 1954

MEMORANDUM:

AL :- Gobernador

DE :- Arturo Morales Carrión

He reflexionado sobre las ideas que usted me pidió en torno al nombramiento de la Comisión que se debe encargarse de preparar la Antología de Obras Puertorriqueñas. He hablado además en términos generales sobre este proyecto con personas tales como Manuel García Cabrera y Mariano Villaronga. Entiendo que este último le ha sometido ya a usted algunos nombres e ideas sobre el particular.

Me parece conveniente que esta Comisión represente los intereses de personas e instituciones que se dedican a fomentar un mejor aprecio por la cultura del país y que tienen una activa experiencia en materia de estudios sobre la fisonomía histórica de Puerto Rico.

Mi recomendación es que de estas ocho personas escoja usted cinco para formar la Comisión. Yo podría actuar de Secretario de la misma con el objeto de levantar unas minutas y mantenerlo enterado a usted de los trabajos. Como esta Comisión representaría intereses activos de personas e instituciones en la labor, le sugiero que deje que la Comisión estudie con detenimiento la recomendación del Rector, que es muy útil, y que la Comisión le recomiende a usted entonces la manera más viable de hacer este trabajo. Los nombres que someto son los siguientes:

Manuel García Cabrera - Además de representar al Consejo, puede aportar su magnífica experiencia en la publicación de libros puertorriqueños.

José L. Alegría - Tiene una de las mejores bibliotecas puertorriqueñas y un interés enorme en revivir el conocimiento del pasado.

1954

Al :- Gobernador

De :- Arturo Morales Carrión

Lidio Cruz Monclova - Posee la mejor colección de datos sistematizados sobre historia y literatura de Puerto Rico. Creo que podría trabajar bien en esta Comisión y que agradecería el reconocimiento que usted le hiciera. Representaría, desde luego, la aportación universitaria.

Antonio J. Colorado - Su presencia en esta Comisión sería imprescindible, entre otras razones por la aportación que debe hacer la Editorial de Instrucción.

Jorge Luis Porrás Cruz - Es, de las personas del Departamento de Estudios Hispánicos, una de las más enteradas del problema del idioma en Puerto Rico desde el punto de vista cultural. Posee gran sensibilidad y discreción. Aun cuando no comulga enteramente con nuestras ideas políticas, tengo el convencimiento de que podría ofrecer una cooperación leal y objetiva.

Emilio S. Belaval - Su presencia en la Comisión serviría para reforzar nuestro interés en la tradición literaria de Puerto Rico y además representaría las inquietudes ate-neístas.

Gustavo Agrait - Aparte de la excelente cooperación que presta siempre en estos empeños, su fina sensibilidad literaria sería de gran ayuda.

Repítome mi recomendación de que escoja cuatro o cinco de estos nombres. Yo estaría dispuesto a servir de secretario del grupo.

Letras del Gobernador)

Ame

① Samuel → La Presidencia

inocente Otew

→ Designar UPR lo prepare

→ Comité al Gobernador.